



Comunicado 1/2025  
Guanajuato, Gto., a 28 de marzo de 2025

## Cimat impulsa la divulgación de las Matemáticas en México

- Cimat es un centro público sectorizado a Secihti comprometido con la investigación, la educación y la difusión de las matemáticas en México
- Divulgación de las matemáticas, mediante grupos y actividades, es una tarea institucional consolidada y continua en las cinco sedes del Cimat

El Centro de Investigación en Matemáticas (Cimat) tiene entre sus tareas institucionales acercar las ciencias matemáticas a la sociedad, a través de estrategias innovadoras de comunicación, divulgación, aprendizaje y participación. Cimat busca despertar el interés por las matemáticas en diversos públicos, promoviendo el pensamiento lógico, la creatividad y la resolución de problemas en espacios accesibles y dinámicos.

Como parte de esta misión, a lo largo de su trayectoria, el Cimat ha impulsado la creación de grupos de divulgación en cada una de sus sedes —con el mismo enfoque y objetivos—, pero adaptados a sus respectivas regiones; por ejemplo: mediante Matemorfosis, grupo de divulgación en la sede Guanajuato; Matehuales, en Aguascalientes; Matemayab, en Mérida; Matecanes, en Monterrey, y Robomaticz, en Zacatecas.

Estos grupos realizan ferias, visitas a escuelas, talleres, coordinación de olimpiadas de matemáticas e informática, cursos y apoyo a las comunidades; su objetivo es despertar el interés por las matemáticas en las generaciones presentes y futuras, promoviendo su estudio y aplicación.

El Cimat invita — a toda persona o grupo que comparta esta visión y pasión por las matemáticas— a unirse y trabajar, de manera coordinada, en este esfuerzo institucional en el ámbito de la divulgación de las matemáticas.





Cabe señalar que la divulgación en el Cimat es una labor consolidada que, a lo largo de los años, ha contado con la participación de múltiples participantes y con la formación y evolución de grupos de divulgación que operan activamente en sus diferentes sedes.

Con los años, la actividad de divulgación ha mostrado una tendencia positiva que refleja el fortalecimiento de las estrategias, la articulación entre sedes Cimat y la consolidación de programas clave, tales como acontecida con los grupos de divulgación en todas las sedes, lo que ha permitido una mayor descentralización y diversificación de actividades. De este modo, en 2024 se registraron 1 127 acciones, que impactaron a más de 20 000 estudiantes, docentes y público en general.

Cimat continuará con el fortalecimiento de la organización de las olimpiadas de matemáticas e informática, particularmente en Guanajuato; con base en una planeación optimizada, una agenda clara y sinergias entre personas exolímpicas, tanto investigadoras como estudiantes; así como con el desarrollo de proyectos especiales con Secretarías de Educación estatales y otras instituciones, como el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológico de Guanajuato (CECYTEG).

cimat-comunicacion@cimat.mx

<https://www.cimat.mx/>

Síguenos en:

X: **@cimatoficial**

Facebook: **@CIMAT**

Instagram: **@cimatoficial**

YouTube: **CIMAT**

